



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández registra más de 1,7 millones de pasajeros en julio

- Esto supone un incremento del 12,7% respecto al mismo mes de 2022
- Se operaron un total de 10.584 vuelos, un 8,2% más
- El aeropuerto alicantino gestionó más de 8,7 millones de viajeros durante los siete primeros meses del año

14 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández ha registrado un total de 1.713.090 pasajeros en julio, lo que supone un aumento del 12,7% respecto al mismo mes de 2022.

De esta cifra total de viajeros, 1.710.809 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 1.484.306 viajaron en vuelos internacionales, lo que supone un aumento del 14,7% respecto a julio 2022. Lo hicieron en vuelos nacionales 226.503, un 0,8% que el año anterior.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros aportaron en julio de 2023 fueron Reino Unido, con 579.627 viajeros; seguido de Noruega, con 122.587; Alemania, con 103.885; Países Bajos, con 98.930; y Suecia, con 83.726.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 10.584 vuelos, lo que supone superar en un 8,2% los movimientos gestionados en el mismo periodo de 2022.

Datos acumulados durante los siete primeros meses del año

El Aeropuerto de Alicante-Elche Miguel Hernández gestionó un total de 8.785.549 pasajeros durante los siete primeros meses del año, lo que implica un crecimiento del 21,6% respecto al mismo periodo de 2022.

En relación a las operaciones, desde enero hasta julio la infraestructura alicantina atendió un total de 56.413 vuelos, un 12,1% más que el mismo periodo del año anterior.